

# 秋の運動さまざま活動がおこなわれました

秋の運動28日現在：会員4、読者21、共済2、婦人部1、青年部2名、署名1100/5730・浦和区新聞15部拡大！

## 浦和民商ニュース

### 浦和民商共済会集団検診に行きました

9月19日（土）浦和民主診療所で共済会の集団健康診断に21名が参加しました。私の夫は糖尿病から腎臓を悪くして、人工透析患者です。現在、仕事から生活全般全て私の肩にかかっていますから、何かあったら仕事も生活も成り立ちません。誰でもそうですが、業者婦人は特に体が資本です。何かあってからでは遅い、早期発見・早期治療が大切と思い、毎年受診しています。受診者のうち、なんらかの異常がある人は7割もいるそうです。皆さんも自分は大丈夫と過信しないで、一年一回は健康診断を受診してください。



緑区支部 香取まち子

### 第4回戦争を許さない！

#### レッドアクションに参加しました

9月26日（土）13時から埼玉県庁東門にて750人が参加、浦和民商から婦人部4名が参加しました。実行委員代表の、リレートークのあと、13時30分より赤い服や帽子を身につけて浦和駅まで、戦争法制廃止！安倍退陣！九条守れ！のコールをしながらパレードをしました。これからは勝負！みんなで声を上げ続け戦争しない平和な日本に戻しましょう。



南区支部 林いね子



### 南区役員会・秋の運動の計画を話し合いました

9月12日（月）南区役員会が日辰断熱さんの事務所で19時から開催し12名の参加でした。資料に沿って進め、秋の拡大の話『新幹線の旅』は、遠いが頑張らしようかと話がまとまりました。署名や宣伝カー・読者は何とかかなりそうだが会員拡大は前に進むのは大変との声も出ました。又、支部、班でマイナンバー制度の勉強会も計画し、民商の学習会に参加できない人に声かけをし、個々の為にも知ってもらおうようにしていきましよう話し合いました。宣伝カーも3回、運行日定も決まり、うらわ民商まつりも各班から出店し、売り子も自分から手伝うよと声をかけてくれる人もいました。県連チラシも南区で5000枚持ち帰り、10月5日（月）午後3時から民商のチラシと一緒にチラシまきをします。



南区支部 斎藤照子

毎回たくさんの役員さんが参加する南区役員会の様子



## わっしょい！

### 第4回うらわ民商まつり

10月18日（日）浦和民商横遊歩道

午前10時から



野菜直売、ネイルにお好み焼き、生花販売、そしてやきいもなどなど。福引き2回で豪華商品大あたり！今年も遊びに来てネ！雨天の場合25日に順延です。

発行 浦和民主商工会 www.minsyoo.jp  
さいたま市浦和区本太 5-38-3  
電話：886-5200 FAX：886-5454  
メール：Urawa@minsyoo.jp



### 秋の拡大運動やっています

ぜひお知り合いの業者さんご紹介ください。



### 9月17日（木）国会包囲に参加しました。

朝から大雨のなか、8人で参加しました。悪天候にもかかわらず全国から3万人以上の方がいました。戦後70年日本の舵がどうぞ戦争しない国の方向にきられますようにと願いを込めて参加しました。



### 桜区拡大行動を行ないました

9月19日（土）18時より桜区拡大行動を事務局の宮川さんを含め7名の参加で行いました。桜区支部西1、西2、西3班に分かれ、それぞれチラシを配りました。

初めての夕方18時からの行動で思ったより外が暗くなり、迷子になったり団地やマンションの階段の上り下りに苦戦するなどいろいろなことがありましたが、これからもみんなで話し合いながら工夫し、桜区の会員拡大、対話につなげたいと思います。また、会員・商工新聞・共済会・婦人部・青年部の拡大も同時にがんばっていきましょうと皆で話し合いました。



強い絆・桜区のみなさん

桜区支部 伊澤浩美

### 秋の運動資金納入のお願い

10月の会費に1,000円が加わります

会員の皆さん、お仕事ご苦労さまです。なんとしても自らの営業とくらしを守り、消費税増税を阻止するため、市内業者や市民に消費税・税金のあり方の宣伝や商工新聞・仲間を増やす大運動を今こそ進めなければなりません。

長引く不況の中、家計も大変厳しいと思いますが、宣伝チラシ、宣伝カーの運行、ラジオコマーシャル等、多くの資金が必要です。

この秋の運動を成功させるため、例年通り、10月の会費に加え、それぞれ、1,000円の運動資金をお願いします。

なお、特別の事情で減額を希望する方、納入が困難な方は、役員・事務局集金の係りの方まで遠慮なくお申し出下さい。

なお、できる方は1口でも多くの募金をお願いします。

浦和民主商工会 会長 香田政則  
会計 佐藤信一

### 「戦争立法」に反対し憲法9条を守りいかにすることを求める 請願署名のご協力をお願いします。

郵送やFAXで送ってくださる多くの会員さん大変ありがとうございます。消費税増税反対署名ともども、FAXでも結構です。これからもご協力宜しくお願いします。